
 

 

 
 
登校再開 
・・・オンライン等の自宅学習へのご協力、 

ありがとうございました！ 
校長 川松 雅史 

 8月26日より計8日間のオンライン等による自宅学習を行いました。保護者の皆様には、急な変

更に伴い、お仕事の時間変更、祖父母等のお子さんの見守りができる大人への依頼、昼食の準備

など様々なご迷惑をおかけしました。また、オンラインに接続するための操作の助言をいただくなど、

保護者の皆様の協力なくしてはできない取組でした。ありがとうございました。学校でも、ある程度

今の状況を想定して、岐南町にタブレット機器の整備や学習支援ソフトの導入を進めてもらい、教

員は夏休みにオンライン授業の研修をつんで備えてきました。しかし、実際には自宅学習が決まっ

てから急ピッチで準備し、手探りで方法を模索しながら、実際に子ども達と練習できたのが8月25

日のみであったため、不具合も多かったことと思います。保護者の皆様には、そういった状況をご理

解いただき、ご協力いただけたことが何よりうれしかったです。ありがとうございました。 

 コロナの感染状況はまだまだ心配ですが、本日より午前のみではありますが登校を再開しました。

引き続き、ご心配をおかけしますが学校ではこれまで以上に感染対策の徹底をしていきます。ご家

庭でも同じように感染対策をとるとともに、感染のリスクのある行動には気を付けていただくよう、

よろしくお願いします。 

                              

◇担任の先生に「オン

ライン授業をやってみ

て、通常の対面授業よ

りもよかった点」を子

ども達の感想も含めて聞いてみました。 

・初めてのことでとても新鮮で楽しい。 

・画面ごしなので説明しやすく、伝わりやすい。質問しやすい。 

・通常は、教師が説明している間、子どもは聞くしかできないが、説明しながらチャットで質問を

書くことができ、質問にどんどん答えていける。 

・集団になると気が散って集中した学習が苦手な子も、周りには自分一人なので集中できる。 

・リコーダー演奏では、各家庭で吹くので感染リスクがなく、指使いを大きく見せることができた。 

もちろん学校は集団で学ぶところであり、相手の表情を見て複数名の考えを交流することで新た

な学びが生まれます。しかし、今回取り組んだことでこういった授業のよさも分かり、今後の可能性

が大きく広がりました。 

【重要】～運動会について～ 

今日まであるいは今日からの練習時間の削減及び現在の感染状況から、当初予定していた 9

月 25日には実施不可能と判断し、10月 2６日（火）に延期することにしました。子ども達にとって

は、楽しみな行事が延期し残念な気持ちが強いとは思いますが、職員で話し合い、「きちんと取り組

んで、子ども達が満足のいく運動会にしたい」との願いから約 1か月延期することにしました。ご理

解いただきますようよろしくお願いいたします。なお、保護者の参観につきましては、現在の感染状

況からは大変難しいと考えています。今後の感染状況を見て判断させていただきます。 
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